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加西ふるさとミーティング 201８秋 質問等一覧 

今回は、①昨年度、多くのご意見をいただいた加西病院のその後の状況報告、②平成３１年度の予算要望を含めた地域課題と要望事項来年度の予算編成

に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。②については、事前に各地区(小学校区単位)から課題や要望事項等を頂いた分と会場でお聴きし

た分をお知らせいたします。 

 

校区名 開催日 開催場所 

泉 平成 30 年 10 月 25 日（木） 殿原町公民館 

 

ご意見・要望 回答者 回答 

工業団地の進捗状況について 

 

 

 

 

 

 

【当日意見】 

コミプラ（在田南部処理場）の取扱いはどうなるのか。 

都市整備部 加西インター周辺地区産業団地の全体面積約 48ha のうち、まずは、

中国自動車道北側の約 35ha を工区単位で段階的に整備し、2020 年

度（Ｈ32 年度）の一部分譲を目指して、次のことに取り組んでいま

す。 

①産業団地開発に必要な法手続き（関係機関と協議中）、②地権者と

の土地買取りに係る交渉中、③実施設計に係る各種調査、④埋蔵文化

財確認調査、⑤早期分譲に向けた企業誘致 

 

産業団地の進捗に合わせて、概ね 3 年後に公共下水道へ移行したい。 

防犯カメラの設置について 

校区で抜け道のない合理的な設置をお願いしたい。 

総務部 現在、広原交差点に設置しており、今後、鴨谷交差点と殿原交差点へ

の設置を予定しております。 

先日、代表区長様から上野交差点への設置について要望をいただい

ておりますので、そこも含めて設置を進めてまいります。 

上記以外に必要と思われる場所がございましたら、町による設置（県
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8 万、市 8 万、社会福祉協議会 2 万 5 千円の助成あり）で対応いた

だくか、危機管理課までご相談下さい。 

加西病院について 

耐震工事の予定、予算は。 

加西病院 現在、加西病院の将来構想を策定しております。 

その中で、中長期的視野に立って、市民や地域住民の方々が必要とす

る病院の機能・規模等の将来構想を策定する予定です。 

また、将来構想を踏まえて、施設整備についてもその規模・費用等の

構想をあわせて策定する予定としています。 

この構想を基に施設改築計画を立てていく予定です。 

【当日意見】 

工業団地整備にかかる課題はなにか 

都市整備部 1 つは農産、農振法などの法的な問題。2 つ目は地権者との用地買収

の問題です。 

【当日意見】 

泉こども園の進捗状況は 

市長 一部反対意見もありますが、平成 32 年 4 月開園に向け進めていま

す。 

【当日意見】 

道路や水路の修繕要望を市にすると、農地・水・環境の予算

で対応して欲しいとすぐに言われる。 

都市整備部 助成金は総額 3 億円、修繕には 8 千万円ほどが充当されています。

中山間地の補助制度もあり、平成 32 年 4 月からの補助金の採択を目

指しています。 

【当日意見】 

新しいホテル周辺に食事をするところがない。お金を落とし

てくれるような施設を作ってほしい。 

市長 ホテル側には、ホテルの外に別途レストランを作ってもらうように

依頼しています。ホテルが出来れば周辺に飲食店が増える可能性が

あります。 

【当日意見】 

防犯カメラを加西インターに設置してもらえると聞いたが。 

市長 本年度加西インターに設置する予定です。 
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【当日意見】 

市道の中央白線や歩道の線が消えかけている箇所がある 

市長 そのことは認識していますが、膨大な距離になりますので計画的に

塗り替えを実施していきます。 

【当日意見】 

区長配布の中で、ちらしの配布が非常に多くなっている。広

報に載せることでちらしを減らすことはできないか。 

市長 広報よりちらして配布してほしいという意見もある。検討していき

たい。 

 


